



UNION NATIONALE DE FAMILLES ET AMIS DE PERSONNES
MALADES ET/OU HANDICAPÉES PSYCHIQUES

L'UNAFAM est une association nationale reconnue d'utilité publique depuis 1963. Les bénévoles des points d'accueils de Morlaix et Carhaix sont tous engagés et formés pour accueillir, informer et soutenir les familles concernées par la maladie ou le handicap psychique d'un proche.

Ils organisent des groupes de parole, des cafés conviviaux et proposent aux familles des ateliers pour aider à mieux vivre au quotidien.

L'Unafam accueille, **sur rendez-vous**, les familles au

- Point d'accueil de Morlaix : entrée de l'hôpital, 74, rue de Brest
06 30 67 41 74
unafam29.morlaix@gmail.com
- Point d'accueil de Carhaix : bâtiment « Le Chêne », 48, rue Tristan Corbière
06 41 46 35 93
unafam29.carhaix@gmail.com

L'information sur ces accueils est faite systématiquement par voie de presse.

Référent de l'antenne Unafam Morlaix Carhaix : Jean- Hervé CROGUENNEC

Site de la délégation Unafam29 : <https://www.unafam.org/finistere>